

4学年 4月の活動

～学年集会～



4月11日 学年集会を行いました。

4年生の学習・生活、友達との過ごし方、自分のことは自分で行うこと、自分で考えて行動することなどを話しました。

クラブが始まったり、代表委員の仕事を任されたりする4年生。高学年の仲間入りという話に、意欲や、やる気を見せながらしっかり話を聞くことができました。

～代表委員～



各クラス男女一人ずつ選出しました。

1年生を迎える会で4年生が担当する「プールは楽しいです！」に付ける振り付けを話し合いました。

～離任式～



4月14日 離任式がありました

4年生は、代表児童がALTのジョンペラジオ先生に花束を渡しました。ジョン先生に会えて、大喜びのみんなでした。離任される先生方のお話をよく聞き、拍手でお礼を伝えたり、「離任式のうた」や「校歌」を大きな声で進んで歌ったりできる4年生。その姿勢や気持ちが素晴らしいと思いました。

～1年生を迎える会～



4月20日

各クラスで考えた意見を代表委員がまとめ、「プールは楽しいです」に振り付けをして発表しました。元気な声で、息を合わせて言うことができました。

1年生は、やっぱりかわいいです。歌や言葉に聞き入っていました。

～図工～



図工で「絵の具のぼうけん たのしさ発見」の学習を行いました。

様々な技法を使って、絵の具を楽しみました。スタンピングでペタペタ型押し。金網と歯ブラシを使ったスパッタリングで、細かい点々の模様つけ。ビー玉がころころ転がった後には絵具の線が！どんな模様や絵が出来上がるかは、お楽しみでした。